



GEISTLICHE BEGLEITUNG

Ein spirituelles Angebot
für Frauen und Männer, die

- in **Eigenverantwortung** ihren **Glauben** leben wollen
- sich mehr **Klarheit und Ordnung** für ihr Leben wünschen
- sich fragen: **Wie kann beten, die persönliche Gottesbeziehung hilfreich sein im Alltag?**

Geistliche Begleitung hat bereits eine lange Tradition und ist ein prozesshaftes Geschehen für Einzelpersonen mit regelmäßigen Begleitgesprächen in einem Abstand von vier bis sechs Wochen. Die Dauer eines Begleitgespräches ist mit 50 Minuten begrenzt. Ein telefonisches Vorgespräch mit der Geistlichen Begleiterin ist Voraussetzung, um die Rahmenbedingungen zu klären.



Geistliche Begleitung/Info/Vorgespräch:
Schwester Heidrun Bauer SDS

Seelsorgerin, anerkannte Geistliche Begleiterin in der Erzdiözese Wien und Künstlerin (malen und schreiben) eigenes Atelier in Schwarza/Stfld.

Terminvereinbarung möglich für

- ein einmaliges seelsorgliches Gespräch
- regelmäßige Geistliche Begleitung
- einen Besuch im Atelier



Kontakt:

Atelier & Geistliche Begleitung

2625 Schwarza am Steinfeld, Pittener Straße 165

Tel.: 0676/53 79 062 atelier@salvatorianerinnen.at

www.salvatorianerinnen.at